







Für jemanden zu singen, der kann oder ungern klich ist. Viele drückter Gefühle letzten könne. „ (L15)“

Menschen fühlen sich einsam und isoliert. Mit Andren zu singen, Teil eines musikalischen Akkords zu sein, bietet die Mogglichkeiten, sich als Teil des Ganzen zu fühlen. Es ist ja bekannt, dass Musik ein kraftvolles Mittel ist, um sich psychisch und auch sozialen Problemen zu nähern, und ich glaube wirklich, dass Menschen mitteilen können, wenn sie sich unter ihnen befinden.

Nana Mzhavaniadze sagt dazu: „Manche Menschen glauben, dass nicht nur Heilige, sondern alle georgischen Menschen lieben, wenn sie speziellen harmonischen Aufbau haben. Sie sind gesundheitlich gesegnet, wenn sie gesungen werden können. Wir Georgier würden es nicht therapeutisch für Menschen haben und als therapeutisches Mittel eingesetzt werden können. Wir Georgier würden es nicht therapeutisch für Menschen verwenden, wenn sie gesungen werden.“

Ein Beispiel: In Georgien wird häufiger Gefühlsausdruck beim Singen als Qualitätsmerkmal empfunden.

Scham beleibt. In Georgien wird häufiger Gefühlsausdruck beim Singen als Qualitätsmerkmal empfunden.